

Football: Pas de reprise pour la saison à Cuba



La Havane, 25 juin, (RHC).- La Commission nationale et l'Association cubaine de Football ont décidé de mettre un point final au championnat national.

Un communiqué commun avance avoir pris en considération les actions de prévention et de contrôle du Covid-19.

Dans un premier temps on avait envisagé une reprise du championnat le 31 juillet mais les responsables du football cubain expliquent dans le communiqué que dans le cadre de la reprise graduelle des activités qui a lieu dans presque tout le pays sauf à La Havane, l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a programmé un nombre réduit de compétitions pour le dernier semestre de cette année. La grille des compétitions privilégie les disciplines qui défendront les couleurs de Cuba aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo, reprogrammés pour 2021.

Le grand but est de préserver la santé de la population et de faire face de la manière plus austère possible aux difficultés économiques découlant de cette pandémie.

Puisque le tournoi était à 45% des matchs, la Commission Nationale et l'Association cubaine de Football ont décidé de ne pas proclamer de champion pour cette saison.

Le communiqué annonce d'ores et déjà la préparation de la prochaine saison.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/226752-football-pas-de-reprise-pour-la-saison-a-cuba>



Radio Habana Cuba